
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Enero, 2020



Centros del SNS asistieron más de 13 mil personas durante feriado Año Nuevo



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) informó que los establecimientos que integran la Red Pública de Servicios de Salud ofrecieron un total de 13,296 asistencias médicas desde el lunes 30 de diciembre al miércoles 01 de enero.

El titular del SNS, Chanel Rosa Chupany, detalló que del total de casos atendidos en las salas de emergencias durante el feriado de Año Nuevo, 728 correspondieron a accidentes de tránsito, 297 intoxicaciones alcohólica y 151 alimentaria.

Rosa Chupany indicó que los hospitales que recibieron la mayor demanda de usuarios fueron el Francisco E. Moscoso Puello, Materno Infantil San Lorenzo de Los Mina y Darío Contreras.

Durante la primera fase del operativo “Pacto Por la vida, Navidad Segura 2019”, del 23 al 25 de diciembre, se ofrecieron 10,918 asistencias médicas.

Dirección de Comunicación SNS
03 enero, 2020



SNS interviene hospital Vinicio Calventi; asume dirección del centro



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) anunció que desde este miércoles asume la dirección del Hospital General Doctor Vinicio Calventi para regular procesos administrativos, financieros y asistenciales con el objetivo de garantizar el adecuado funcionamiento del establecimiento de salud.

El director del SNS, Chanel Rosa Chupany, informó que la intervención del centro busca garantizar la calidad de los servicios y de la atención que se ofrece a los usuarios que acuden al referido hospital.

Asimismo, Rosa Chupany, destacó la importancia de que actores políticos y gremiales permitan implementar las acciones dirigidas a fortalecer los servicios del centro de salud. “Estas medidas favorecen a la comunidad quienes son los usuarios del hospital y, por tanto, los verdaderos beneficiarios”, agregó.

Dirección de Comunicación SNS
08 enero, 2020



SNS reconoce profesionales de la salud bucal en cuarta edición Premio Nacional de Odontología



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) realizó este viernes la cuarta entrega del Premio Nacional de Odontología en la que fueron reconocidos más de 50 profesionales de la salud bucal y hospitales que ofrecen el servicio, destacados por la calidad en la atención que reciben los usuarios.

Durante la ceremonia de premiación, El director nacional de Odontología del SNS, Adolfo Rodríguez, resaltó los esfuerzos que realiza la institución para eficientizar los servicios de salud bucal en el país.

Rodríguez indicó que los hospitales de la Red y 208 Centros de Primer Nivel disponen de servicios odontológicos a través de los cuales se realizaron más de 1.5 millones de procedimientos durante el año 2019.

Dirección de Comunicación SNS
10 enero, 2020



SNS en la Comunidad impacta más de 90 mil personas en sus primeros cuatro meses



Santo Domingo. - A través de la estrategia SNS en la Comunidad, implementada por el Servicio Nacional de Salud (SNS) en septiembre del año pasado, fueron impactadas 93,231 personas en todo el territorio nacional durante el último cuatrimestre de 2019.

El programa busca acercar los servicios de salud a los ciudadanos con la realización de visitas domiciliarias para la identificación y seguimiento a diabéticos e hipertensos, atención a encamados, embarazadas, personas con discapacidad severa, adultos mayores, entre otra población vulnerable.

De igual modo, se ofrecen en las comunidades consultas de especialidades médicas y sensibilización sobre temas prioritarios de salud como hipertensión, diabetes, embarazo en adolescentes, nutrición infantil, dengue, entre otros.

Dirección de Comunicación SNS
12 enero, 2020



SNS unifica puesto de trabajo a casi dos mil empleados del antiguo IDSS



Medida cumple acuerdo firmado con gremios

Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud anunció que durante este mes de enero 1,771 colaboradores que laboran en dos establecimientos de salud, del SNS y del antiguo Instituto Dominicano de Seguros Sociales (IDSS), serán notificados sobre la unificación de su puesto de trabajo, seleccionado mediante criterios establecidos.

La notificación se les hará mediante comunicación firmada por el director ejecutivo del SNS, Chanel Rosa Chupany, y se realiza en cumplimiento a los acuerdos firmados entre el gobierno y los gremios de salud, con la mediación de distintos sectores, en noviembre del año 2016.

“Son alrededor de dos mil colaboradores que ya no tendrán que trasladarse de un centro a otro, así que podrán cumplir su jornada laboral en un único establecimiento, en la mayoría de los casos, escogido según su preferencia”, dijo el titular del SNS.

Dirección de Comunicación SNS
14 enero, 2020





Realizan tercer encuentro de alineamiento estratégico

Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) informó que fueron reforzadas las Emergencias de los centros de la Red Pública, con énfasis en la Región Este, a fin de prestar asistencia oportuna a las personas que se desplazan con motivo de la conmemoración, el 21 de enero, del “Día de Nuestra Señora de La Altagracia”.

El titular del SNS, Chanel Rosa Chupany, destacó que se prestó especial atención al hospital General y de Especialidades Nuestra Señora de La Altagracia de Higüey, por ser el municipio donde se concentra la mayor afluencia de personas, quienes acuden para visitar la Basílica Catedral Nuestra Señora de La Altagracia.

Rosa Chupany indicó que desde el Servicio Nacional de Salud se han tomado todas las medidas que establecen los protocolos para dar respuesta a los incidentes que se puedan presentar durante el asueto, ocasión en que miles de personas se desplazan en peregrinación para cumplir promesas que suelen incluir largas caminatas y amanecidas al aire libre.

Dirección de Comunicaciones SNS

20 enero, 2020



Director del SNS supervisa hospitales de la provincia Independencia



Se reúne con autoridades y comunitarios

Independencia. - El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Chanel Rosa Chupany, aprovechó el feriado de este martes para visitar los hospitales de los municipios Jimaní y la Descubierta, en el Sur del país.

El titular del SNS recorrió las distintas áreas de los centros de salud y conversó con el personal que presta servicios además de usuarios y dirigentes comunitarios para conocer la calidad de la atención que ofrecen a la población.

En el hospital Municipal La Descubierta, Chanel Rosa sostuvo reuniones con autoridades y comunitarios en las que conversaron sobre las fortalezas y oportunidades de mejora del establecimiento de salud.

Chanel Rosa anunció la designación de personal asistencial, entre ellos anesestesiólogos, enfermeras y médicos generales. También informó será puesto en funcionamiento el equipo de Rayos X, la planta eléctrica y dotación de otros equipos requeridos.

Dirección de Comunicaciones SNS

21 enero, 2020



SNS fortalece Red Pública de Salud durante el 2019



Santo Domingo. – Santo Domingo. El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Chanel Rosa Chupany, presentó este jueves los logros y avances alcanzados por la institución en el año 2019 y las prioridades para el 2020, durante un encuentro con periodistas que cubren la fuente salud.

Entre los principales logros destacó la disminución de mortalidad materna y neonatal, 29% y 24% respectivamente, lo que se traduce en 44 madres menos fallecidas y 536 niños menos que murieron en el 2019, comparado con el año anterior. Fue un año en el que alcanzamos la mayor reducción, en varias décadas, gracias a muchas personas que están realmente comprometidas con la causa. Una meta que asumió el Estado dominicano y para la que no hemos escatimado recursos ni esfuerzos”, enfatizó.

Aseguró que una de las principales prioridades para este año es cumplir la meta país de acelerar la reducción de esos indicadores, “por lo que desde el SNS multiplicaremos los esfuerzos para que cada vez más madres y sus recién nacidos regresen juntos a casa” dijo.

Acciones y prioridades

Rosa Chupany informó que durante el 2019 se fortalecieron los centros de la Red Pública con más de 530 millones de pesos invertidos en remozamiento de infraestructuras en 60 centros de salud, entrega de más de 4,806 equipos y la designación de más de 10 mil nuevos colaboradores.

El director del SNS detalló que el año pasado se inició el cambio de designación de miles de enfermeras y se asumió más de mil empleados de nóminas internas.

Dirección de Comunicaciones SNS
23 enero, 2020



Director SNS participa en asambleas del Colegio Médico en hospitales



Santo Domingo. – El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), invitado por la filial del Distrito Nacional del Colegio Médico Dominicano (CMD), participó esta semana en asambleas del gremio realizadas en los hospitales Francisco Moscoso Puello y Marcelino Vélez Santana.

Chanel Rosa Chupany explicó que el objetivo de asistir a estos encuentros es escuchar de los propios galenos las distintas situaciones en las que diariamente realizan sus funciones para implementar las mejoras que garanticen el bienestar de los médicos y los usuarios que asisten a sus centros de salud.

SNS asumirá nomina interna del Moscoso Puello

En respuesta a una de las principales solicitudes hechas por los médicos del Moscoso Puello en la asamblea realizada el pasado miércoles, el director del SNS dispuso que en febrero sea asumida parte de la nómina interna del hospital y así continuará de manera gradual hasta asumirla en su totalidad.

Dirección de Comunicaciones SNS
30 enero, 2020

